

Au Rœulx, place aux balades 2.0



Plusieurs dizaines de QR codes sont installés un peu partout dans la ville du Rœulx. © D.R.

Se balader sans son smartphone semble être devenu très compliqué, voire même impossible dans les habitudes actuelles. Mais cette fois, il y a une très bonne raison de se balader avec son smartphone entre les mains car la Ville du Rœulx s'adapte aux nouvelles technologies sans oublier les autres, les moins connectés. « En mai dernier, nous avons testé les QR codes lors de la balade gourmande de Gottignies en collaboration avec l'espace public numérique », explique Catherine Bailly. « Nous avons invité les promeneurs à se balader, à scanner les codes et à répondre à une série de questions permettant de remporter des lots si des bonnes réponses étaient données. Nous avons

constaté un franc succès et par conséquent nous avons décidé d'étendre l'installation des QR codes un peu partout dans la ville. »

Mais à quoi cela peut servir ? L'idée est simple. Chaque visiteur, qu'il vienne du Rœulx ou d'ailleurs, aura le luxe d'être autonome dans sa visite. Grâce à la présence des QR codes, le visiteur peut utiliser son téléphone portable et scanner le code. Avec cette manipulation, une page Web s'ouvre et donne de plus amples informations sur le lieu, l'histoire.

« Des vidéos, des photos, des informations complémentaires sont données à l'utilisateur », ajoute-t-elle.

En centre-ville, dans les bois,

dans les forêts, septante QR codes sont installés à travers la Ville et ses entités en partenariat avec l'espace public numérique.

AUSSI DES PANNEAUX

Les non-utilisateurs de smartphone ne sont pas pour autant oubliés. « Dans un futur proche, des panneaux explicatifs seront installés. De cette manière personne n'est mis de côté et les baladeurs, visiteurs peuvent être tous informés, téléphone avec connexion internet ou pas. »

Une initiative qui pourra sans doute inspirer d'autres villes et qui donnera une bonne raison de se balader avec un smartphone entre les mains. ●

MATTIA IMPERIALE

Le mode d'emploi du QR code

Scanner un QR Code est simple. Vous avez juste besoin d'un smartphone connecté à internet et d'une application permettant la lecture de QR Code. Une fois le « scan » effectué, une page web s'ouvre avec toutes les informations pratiques. ●

M.I.